

COMMUNIQUE DE PRESSE

02-03-2016

Vingtième greffe rénale pédiatrique au Centre Hospitalier Ibn Rochd

La Direction du Centre Hospitalier Ibn Rochd et l'Hôpital d'Enfants Abderrahim Harouchi, centre de référence de greffe rénale pédiatrique au Maroc, annoncent la réalisation avec succès de la vingtième greffe rénale pédiatrique.

Les équipes médicales et chirurgicales, ainsi que celles de la réanimation pédiatrique et adultes ont réalisé avec succès, **le mardi 23 février 2016** une greffe rénale pour un enfant, à peine âgé de 5 ans et dont le poids ne dépasse pas 19 kgs. Le donneur est la maman de l'enfant.

Cette 20ème transplantation rénale pédiatrique se caractérise par le fait que toutes les équipes sont marocaines et par le très jeune âge du receveur qui ne dépasse pas 5 ans avec des vaisseaux très fins ayant rendu l'intervention très délicate.

Les suites post opératoires aussi bien chez l'enfant que chez la maman sont très satisfaisantes et les deux jouissent actuellement d'un très bon état de santé

La Direction du Centre Hospitalier Ibn Rochd se félicite de la réussite de cette intervention et également de l'autonomie des différentes équipes de greffe pédiatrique, après quelques années de collaboration étroite avec les équipes de l'hôpital Robert Debré de Paris et de l'agence française de biomédecine, d'autant plus que cette réalisation coïncide avec la célébration de la journée mondiale du rein le 10 mars, dont le thème cette année «**Maladies Rénales et Enfant**».